

令和6年2月1日

2年1組保護者の皆様

堺市立若松台小学校

校長 吉川 真一

学年閉鎖のお知らせ

平素は、本校の教育の推進にご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

さて、2年1組は、風邪の症状やインフルエンザ感染などにより欠席する子どもが本日は10名でした。

つきましては、感染のまん延を予防するために、以下の措置をとりますのでお知らせいたします。

〔明日以降の措置〕

明日より4日間を学年閉鎖〔2月2日（金）～2月5日（月）〕とし、

2月6日（火）より平常授業を行います。ご理解・ご協力よろしく申し上げます。

各ご家庭におかれましては、学年閉鎖の目的をご理解のうえ、お子さまの健康観察と健康管理に十分ご留意いただきますようお願いいたします。

なお、お子様の健康状態の確認のため、2月5日（月）の朝の時点で『インフルエンザの診断』『発熱』『風邪症状』があり6日（火）以降も欠席される事が確定している場合は、5日（月）午前8時30分までにtetoruの欠席連絡機能を通してご連絡をお願いいたします。

例

{	日付：2月6日（火）
	理由：6日（火）の欠席の理由を選択してください
	備考：「体温」や「登校が可能となる日」などの詳細もご連絡ください。

5日（月）の状況によっては、閉鎖期間を1～2日程度延期する場合がございますのであらかじめご了承ください。延期の場合は5日（月）午前10時頃tetoruにてお知らせいたします。

当該学級の児童は「のびすく」もお休みとなります。